

conseil d'Onnei8t en decideroit en son tems.

Un guerrier m'avoit desjà preté des Otonniata un petit just-uacorps tout neuf qu'on ne me voulut pas oter pour lors et les chrestiens m'ayant encore donné de nouvelles hardes, on me fit continuer ma route avec les livrées des deux plus considérables familles d'Onnei8t, de celle de l'Ours et de celle de la Tortue.

L'on envoya incontinent avertir les anciens que j'estois proche, afin qu'ils vinssent aussi audevant de moi et qu'ils allumassent un feu d'attente en deça de la bourgade : ils y vinrent mais ils n'estoient pas tous dans la mesme disposition d'esprit que ceux dont je viens de parler. Un ancien après m'avoir salué à la sauvage, voulut par trois fois